



Queridos niños y niñas,

Como sabéis este año está siendo complicado para todos y para proteger a todo el mundo no podremos realizar nuestra tradicional cabalgata de Reyes.

Aun así, el Ayuntamiento nos ha comunicado que tiene un plan para que por lo menos podamos vernos y para ello, seremos nosotros los que este año vayamos a las puertas de vuestras casas para saludaros y llevaros unos caramelos.

Será muy importante que os quedéis en la puerta de vuestra casa y no os mováis de allí. Tened en cuenta que tiene que ser vuestra casa, no la de vuestros abuelos o primos, sois muchos y nos podemos despistar y no queremos que ningún niño se quede sin su regalito.

También es muy importante que durante el tiempo que el Ayuntamiento anuncie que dura el recorrido permanezcáis en vuestras casas, aunque nosotros ya hayamos estado allí.

Nos pide el Ayuntamiento que todos los niños que no están empadronados en Slera pero que pasarán la tarde de Reyes allí, que lo comuniquen en el ayuntamiento antes del día 28 para tenerles en cuenta y que no se queden sin caramelos, pues este año, para respetar las medidas Covid se entregarán bolsas surtidas individuales.

Estamos muy orgullosos de todos vosotros, estáis siendo unos grandes héroes durante toda la pandemia, demostrándonos a los adultos que si se quiere, se pueden hacer bien las cosas. Seguid así queridos.

Un fuerte abrazo y nos vemos muy, muy pronto.

Con amor,

Melchor, Gaspar y Baltasar